

Le président argentin se rend aux États-Unis en plein scandale



La Havane, 20 février, (RHC)- La Casa Rosada, siège du gouvernement argentin, a annoncé mercredi une visite du président Javier Milei aux Etats-Unis.

Selon l'agenda officiel, le président, au centre d'un scandale d'escroquerie à la crypto-monnaie, rencontrerait l'administrateur du département de l'efficacité de la Maison Blanche, Elon Musk, et serait ensuite reçu par la directrice générale du Fonds monétaire international, Kristalina Georgieva.

Milei prévoit de prononcer un discours samedi à la conférence de l'action conservatrice, à laquelle participera également Donald Trump, mais une réunion bilatérale n'a pas été confirmée.

Cette semaine, les députés de l'Union pour la Patrie ont demandé un procès en destitution à l'encontre du président Milei et une centaine de plaintes ont été déposées devant la justice fédérale argentine.

La chaîne de télévision C5N a confirmé que la juge María Servini était chargée des principales actions contre le président, qui l'accusent d'avoir commis des délits tels que l'association illicite, les négociations incompatibles avec la fonction publique, la manipulation des prix et la délinquance financière, entre autres.

Vendredi, Milei a fait la promotion de la crypto-monnaie \$Libra sur X et Instagram, ce qui a entraîné une hausse de la valeur des jetons (actifs numériques), qui s'est ensuite effondrée et a causé de lourdes pertes pour ceux qui ont participé aux opérations, et des millions de dollars de bénéfices pour quelques-uns.

Plus tard, le chef de l'État a supprimé les messages et a souligné qu'il s'agissait d'une prétendue entreprise privée, avec laquelle il n'avait aucun lien.

Il a également indiqué qu'il ne connaissait pas les détails du projet et qu'il avait donc décidé de supprimer les messages.

Samedi, le bureau du président a reconnu que Milei avait tenu des réunions avec des représentants de KIP Protocol, qui lui ont fait part de « l'intention de la société de développer un projet appelé Viva la Libertad pour financer des entreprises privées à l'aide de la technologie blockchain ».

Il a admis que le président connaît l'un des créateurs de \$Libra, Hayden Mark Davis, qui possède la société Kelsier.

L'exécutif a tenté de prendre ses distances avec Davis, mais ce dernier a affirmé dans une vidéo qu'il était un conseiller de Milei.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/377042-le-president-argentin-se-rend-aux-etats-unis-en-plein-scandale>



Radio Habana Cuba